

- INTENTIONS DES MESSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 7 h. - Rose Humeau
18 8 h.30 - Thérèse Terrier et sa famille
10 h. 30 - Famille Sourice
A.M. - Joseph Merlet et sa fille
- Albert Becquet (of.par le quartier)
- LUNDI 19 : 7 h.30 - Famille Humeau-Gourdon
19 h. - Charlotte Bouyer et son fils
A.M. - Elisabeth Ouvrard
- Epoux Arnoux
- Jeanne Chauvière
- MARDI 20 : 7 h.30 - Défunts des familles Chupin (Petit Millet)
19 h. - Mme Chauveau Terrier
A. M. - Elise Courant Vve Merlet (of.par son quart)
- Madeleine Benaiteau
- Mlle Jeanne Chauvière
- MERCREDI : 11 h. - Henri Drouet
21 19 h. - Albert Tricoire
A.M. - Henri Barreau (classe 25)
- Joseph Benesteau
- Mlle Jeanne Chauvière
- JEUDI 22 : 7 h.30 - Madame Beignon
19 h. - Marie Gourdon
A.M. - Daniel Merlet et sa famille
- Henri Barreau
- Albert Becquet (of.par le quartier)
- Mlle Jeanne Chauvière
- VENDREDI : 7 h.30 - Albert Barrau
23 19 h. - Elise Merlet
A.M. - Mme Tharreau et sa famille
- Joseph Giraud
- Joseph Benesteau (Prévoyance)
- Mlle Jeanne Chauvière
- SAMEDI 24 : 7 h 30 - Vivants et déf. familles Trichet-Durand
20 h. - Albert Becquet (classe 52)
A.M. - Mme Ripouteau
- Mlle Jeanne Chauvière
- Mme Béranger
- DIMANCHE : 7 h. - Famille Gaboriau-Bidet
25 8 h.30 - Claude Thomelin
10 h.30 - Maurice Brillouet
A.M. - Mlle Marie Meunier (of.par son quartier)
- Mlle Jeanne Chauvière
- Mme Béranger

Paroisse du MAY sur EVRE

N° 65

Dimanche 18 janvier 1970

SEMAINE DE L'UNITE



Cette semaine, 18 au 25 janvier, a lieu ce qu'on appelle " la semaine de l'unité". Chaque chrétien est invité à porter une attention plus grande à son Frère catholique, protestant ou orthodoxe ou même juif, islamique ou non croyant.

Cette attention plus grande appelle en nous pour les autres, un regard neuf, le regard même du Christ qui est toujours un regard d'accueil, un regard d'amour, un regard qui invite le frère aimé à mieux aimer à son tour.

Est-ce bien là mon regard habituel ? Ceux qui vivent autour de moi qu'y lisent-ils : la haine, l'indifférence, le mépris qui séparent et divisent ; ou l'amour qui unit ?

" SI TON OEIL EST SAIN, nous dit le Seigneur,
TOUT TON CORPS EST SAIN ".

Lectures du 25/1 : livre de Jonas ch.3 v.1-5-10
lère lettre aux Cort. ch.7 v.29 à 31
Evangile : Saint Marc ch.1 v.14 à 20

AUJOURD'HUI LA QUETE SOUS ENVELOPPE Comme nous vous l'avions

annoncé dimanche dernier, aujourd'hui nous faisons la quete sous enveloppe : pour couvrir les frais de remise en état de la sonorisation et les frais de chauffage de l'église. (les frais de sonorisation s'élèvent à 3402, 73 Fr)

Nous vous faisons confiance, sachant bien que vous ferez votre possible dans le geste que vous accomplirez.

..-:-:-:-

MESSE EN SEMAINE En ce moment, nous ne pouvons assurer régulièrement que deux messes, par ailleurs, il y en a chaque matin une messe à 7 h. au Sacré-Coeur à laquelle les personnes ont possibilité d'aller ; aussi il nous a semblé préférable de mettre à la paroisse la messe du matin à 7 h.30 et de garder celle du soir à 19 h.

Lorsqu'il y a sépulture ou mariage, c'est toujours la messe du matin qui est supprimée.

-:-:-:-:-

COMMUNION DANS LA MAIN Il arrive quelquefois que des personnes, après avoir reçu l'hostie dans la main, par souci certainement de ne pas ralentir le mouvement, ne marquent pas de temps d'arrêt pour se communier et le font tout en marchant - c'est moins respectueux. Nous rappelons à ces personnes qu'il n'y a pas lieu de se précipiter. Après avoir reçu l'hostie dans la main, on s'écarte un peu pour permettre à la personne suivante d'avancer. On se communie pendant un temps d'arrêt court mais bien marqué et ensuite on retourne à sa place. La très grande majorité des personnes le font d'ailleurs très bien. Nous souhaitons que toutes y parviennent.

-:-:-:-:-

SECOURS CATHOLIQUE Le Secours Catholique de Cholet fait appel aux personnes qui disposeraient de meubles ou vaisselle inutilisés, et accepteraient de les mettre au service des Portugais de la ville de Cholet et des environs. S'adresser à Mr Georges Métayer, rue St Louis.

-:-:-:-:-

INTERETS DE SOMMES PRETEES Les personnes qui ont prêté des sommes d'argent aux différentes oeuvres de la paroisse pourront venir retirer leurs intérêts à partir de mercredi prochain au presbytère. Venir de préférence le mercredi ou le samedi matin.

SEMAINE DE L'UNITE

- Nous sommes les coopérateurs de Dieu -

" MON PERE TRAVAILLE ET MOI AUSSI JE TRAVAILLE "

disait Jésus. (St Jean ch.5 v.17)

Mais le Christ et son Esprit ont besoin de notre coopération.

" NOUS SOMMES LES COOPERATEURS DE DIEU ". lère Cort. ch 3 v. 9.

La semaine de l'unité nous le rappelle. Au sein de la Trinité, la vie divine est connaissance et amour. Nous pouvons, nous devons y communier par la prière, l'étude et l'action, selon les grâces que Dieu nous a départies.

La collaboration des fidèles est indispensable pour appeler la grâce du ciel sur les travaux des théologiens et des pasteurs. Mais pour tenir en éveil leur prière, il faut que les fidèles aient le souci d'être informés de ce qui sépare les Eglises comme de ce qui les unit.

Ils ont un rôle à jouer. L'Eglise n'est pas seulement la hiérarchie. C'est aussi, c'est d'abord le Peuple de Dieu auquel par son service, la hiérarchie donne sa cohésion, sa force, son unité. Qu'il le veuille ou non, chaque chrétien témoigne de son Eglise. Chaque chrétien est responsable de la ferveur de son Eglise, de son esprit d'accueil, de sa volonté de service, de sa docilité à l'Esprit. C'est pourquoi, chaque chrétien doit collaborer avec ses frères dans le Christ pour la réussite des grandes causes qu'il leur faut servir en commun : la paix, la lutte contre l'égoïsme, les racismes, le sous-développement, la misère, d'autant qu'il existe des projets de réalisations concrètes qui sont à la portée de son effort.

Tel est l'appel pressant que nous adresse la Semaine de l'Unité : Dieu a toujours voulu avoir besoin des hommes, Il le veut encore aujourd'hui.

Soyons les coopérateurs de l'Esprit qui travaille les Eglises et qui, parce qu'il est l'Esprit d'Amour, est aussi l'Esprit d'Unité.

(extrait de la lettre du Cardinal Gouyon)

-:-:-:-:-

Mr l'Abbé Patry fatigué, va partir se reposer pour un certain temps. En l'assurant de notre sympathie nous lui souhaitons un prompt et complet rétablissement.